



CON ACENTO CHILLANEJO

Serie Pasa N° 1546
(25 · Nov. 2000) p. 10



En 140 páginas, el catedrático de Literatura Chilena e Hispanoamericana de la Universidad del Bío-Bío, Juan Gabriel Araya, narra cómo la ciudad de Chillán influyó en la poesía de Nicanor Parra. En el texto *Nicanor en Chillán*, Araya describe y señala los rasgos típicos de la ciudad que se pueden ver claramente reflejados en la poesía de Parra. Esto, principalmente porque el poeta vivió gran parte de su niñez y juventud en esa ciudad, hecho que según el autor lo marcó profundamente. Después de un año de investigación y tras entrevistarse con el poeta, Araya pudo estructurar cuatro capítulos que retratan la vida de Parra en el pueblo, especialmente aquellos hechos que lo marcaron, como por ejemplo, cuando Gabriela Mistral destacó sus dones como poeta. Finalmente, el libro trae anexada una antología con 12 poemas que Parra ha dedicado a la ciudad sureña.

672476.

Con acento chillanejo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con acento chillanejo. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)